
区分 月・日 項　　　　　　　　　目 場　　　所

1 11/30 第37回富津子ども会育成大会
飯野コミュニティ
センター

2 12/14 富津美術会20周年祝賀会 いち川

3 12/15 第18回マザー牧場杯争奪少年サッカー大会
マザー牧場キャン
プ場

4 12/19 ふれあいミーティング 301会議室

5 12/20 富津警察署庁舎落成式典 富津警察署

6 12/22 話法クレマチス発表会 富津中央公民館

7 12/24 富津市表彰審査 301会議室

12月議会  　11月26日～12月17日 

【共産党】

　丸　優子議員　　１　市長の公約について

　　(1)学校給食費の無償化について

      　実現に向けての説明を求めます。

【市民の声】

　富井　碧議員　　１　子どもが暮らしやすいまちづくりについて

　　(2)校則や学校のきまり等の在り方について

                 ４ 小学校高学年、中学校２学年を対象に普通救命講習を授業の一環　　  ①市立中学校　校則学校のきまりは、誰によって定め

      　            として取り入れることは出来ませんか。　　　 られたものか・生徒による積極的な話し合いにより絶

　　　 えず校則の見直しをする事への取り組みが具体的にど

　　　 のように行われているか。十分行われていると言える

　　　 かどうか。ホームページ等で公開しているか。

　　  ②体操服登下校の時間（６月中旬～）を指定している

　　　 のはなぜか。

　　　③「中学生らしい」という文言や「長すぎない」「派

　　　 手な」「極端な」などという曖昧な表現は、先生によ

　　　 って異なる解釈を招き、過度な指導に繋がると考えら

　　　 れるが、どう考えるか。

　　　④ホームページ等への校則の公開と、校則見直しのガ

　　　 イドライン策定についてどうお考えか。

　　(3)不登校児童生徒と家庭への支援等について

　　　①今後の自立支援指導員の増員や勤務日数・時間を増

　　　 やす見通しはあるか。それによってどう改善されてい

　　　 くのか。

　　　②学校以外で「別の形で学ぶ方法」「社会とつながる

　　　 方法」として、どんなことを提案・実践しているもの

　　　 と、その効果は。

　　　③「先生のこと」「先生と合わない」生徒児童に対し

　　　 て、対応・対策を行っているか。

 ≪個人質問 ≫

教　育　長　報　告

議案等

　議案第13号　工事請負契約の締結について【12月17日 可決】

　議案第15号　令和６年度富津市一般会計補正予算（第５号）【12月17日 可決】

一般質問



　　　④校内フリースクール・校内教育支援センターを他の

　　　 小学校に設置することに対する考えは。

　　　⑤オンラインルーム・オンライン支援をすすめていく

　　　 ことに対する考えは。

　　　⑥不登校児童生徒やその家庭に対して、心のケア・相

　　　 談体制・学びの選択肢や社会参加・繋がりの提案など

　　　 を支援ガイドにまとめることに対しての考えは。

　　　⑦不登校児童生徒・ご家庭の実情調査と分析が必要だ

　　　 と考えるが、これに対しての考えは。

【市民の声】

　猪瀬　浩議員　　１　土地利用に関する指導要綱について

　　(1)太陽光パネル設置や資材置き場等の土地利用について

                      4-1 給食費の補助について県や国への要望をしたか。　　  ②八丁塚古墳や法定外道路について事業者とどのような

　　　　　　　　　　　4-2 どのくらいの予算で給食費の無償化ができるか。　　　 協議をし、結果はどうなったのか。

【憲政会】

　宮崎　晴幸議員　１　みらいの富津市のために

　  (1)子育て支援について

　　  ⑨学校給食の地場産物の使用割合について。

　　　⑩新調理場に移行することによるメリット及びデメリッ

　　　 トについて。

　　　⑪市長の公約にある中学生全学年の給食費無償化につい

　　　 て。


